

Les arguments d'un ministériel

Voici ce que raconte un de nos amis qui a fait campagne, dans une circonscription rurale, contre un député ministériel sortant.

Naturellement, notre ami, dans les réunions contradictoires, reprochait à son concurrent d'avoir soutenu de ses votes le ministère Dreyfus, le ministère de la persécution des consciences, le ministère du déficit.

Mais l'autre, tranquillement, répondait :

— Mes chers amis, notre pays est pauvre. Vous avez besoin d'un député qui vous obtienne des faveurs, et qui, par conséquent, soit bien avec le gouvernement. Vous savez que je suis cet homme-là. Le gouvernement ne m'a jamais rien refusé. Mais alors, raisonnons un peu. Quand, le matin, j'ai été voir un des ministres, quand il m'a accordé pour vous ce que je lui demandais, quand il m'a reconduit jusqu'à la porte de son cabinet en me donnant une poignée de main, comment voulez-vous que, le même jour, je vote contre lui ? Voyons, vous avez du bon sens : est-ce que, si vous étiez à ma place, vous ne feriez pas comme moi ?

— Si ! si ! Vous avez raison ! criaient les électeurs.

Que peut-on contre un pareil bloc de stupidité ?...



Le comité de direction du « Salon des industries du mobilier », qui doit se tenir au Grand-Palais, de juillet à novembre prochains, vient d'offrir à son comité de patronage un déjeuner, qui a eu lieu chez Ledoyen, sous la présidence de M. Millebrand, ministre du commerce et de l'industrie, et auquel assistaient MM. Alfred Picard, Fumouze, Delaunay-Belleville, Expert-Besançon, Michel Lagrave, Mascu-
raud, Ancelot, Henri Havard et Roger Marx, Dubufe, Chéret, Grün, Frantz Jourdain, Sandier, V. Champier, Thiébault-Sisson, Léo Claretie.

M. Ferdinand Pérol, président du comité de direction, a remercié le ministre d'avoir ouvert une ère nouvelle des expositions par la concession du Grand-Palais à une chambre syndicale.

M. O. Lartigue, secrétaire général du « Salon des industries du mobilier », a donné ensuite lecture du rapport général établi par ses soins.

La réunion s'est terminée par une courte allocution de M. le ministre du commerce qui a renouvelé à la chambre syndicale de l'ameublement l'assurance de la sollicitude avec laquelle il suivait l'organisation de l'exposition qu'elle prépare dans l'intérêt de l'industrie nationale.

A L'EXTÉRIEUR

Incident à la Chambre des communes

Londres, 8 mai.

M. Mooney avait présenté une motion